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◇7月9日（第9回）
<報告事項>
1 ごみ減量化対策のスケジュール変更について
　袋井市森町広域行政組合（中遠クリーンセン
ター）の搬入手数料の改定時期については、ご
み袋有料化と併せて令和4年4月に延期するこ
との報告があった。

<委員間討議>
　意見書の柱となる事項について協議し、こ
れに対する妥当性や有効性など、意見書として
の適否を検討した。

◇8月19日（第10回）
<報告事項>
1 ステーション設置に向けた自治会への聞き取
りについて
　資源ごみステーション設置に向けて、現在、
道路や水路上で資源ごみの回収を行っている
など、ステーションを設置する場所を新たに確
保する必要があると思われる62自治会を対象
に、9月から11月上旬に聞き取りを行っていく
との報告があった。

2 第9回（7/9）委員会の整理事項について
　バイオマスプラスチックを使用したごみ袋の
作成について費用対効果などを踏まえ検討す
ることの報告があった。

<委員間討議>
　意見書の内容について論点・争点を明らか
にし、合意形成を図り、どこまで合意できるの
か、できないのかを確認した。

◇7月6日（第10回）
<協議事項>
1 袋井市議会に関するアンケートについて
　ウェブアンケートの実施など、手法について協議
した。

2 「袋井市議会会議規則」及び「袋井市議会委
員会条例」の一部改正について
　欠席届出事由の具体案について、委員間討
議を行った。

◇8月4日（第11回）
<協議事項>
1 「袋井市議会会議規則」及び「袋井市議会委
員会条例」の一部改正について
　配偶者の出産補助、育児、介護、看護などを
欠席の届出事由にすることとした。（詳細は3
頁参照）

<報告事項>
1 袋井市議会に関するアンケート調査の実施状況に
ついて
　ウェブアンケートの開始など、進捗状況につ
いて報告した。

◇9月28日（第12回）
<報告事項>
1 袋井市議会に関するアンケート調査の実施結
果と取り扱いについて
　集計の速報値を報告した。（詳細は8頁参照）

◇7月2日（第10回）
<報告事項>
1 ICT施策に関する近況について
　ウィズコロナ、アフターコロナをにらんだ本市にお
けるデジタル化の推進などについて報告があった。

<研修>
1 ICT教育に関する教材の使い方について
2 袋井市気象情報収集態勢について
3 マイナポイント及びキャッシュレス決済について
4 Web会議について
　上記4項目について、それぞれ実習を通じて理解
を深めた。

 <その他>
1 国のICT化の動向について
　マイナンバーカードの取得促進、利活用範囲の拡
大など、国の議論の状況などについて情報提供が
あった。

◇7月16日（第11回）
<報告事項>
1 ICT施策に関する近況について
　コロナ禍におけるデジタル化の進展、国の動向、
市の動向などについて報告があった。

<協議事項>
1 マイナンバーカード利活用調査研究について
　マイナンバーカードに係るセキュリティ、今後の利
活用などについて協議した。

 2 RPAによる行政事務の効率化について
　人間がパソコン上で行う作業を自動化するよう
に設定されたソフトウェアロボット:RPA（Robotic 
Process Automation）の導入を見据え、生産性向
上やコスト削減、品質の向上など、行政事務の効率
化について協議した。

◇8月7日（第12回）
<報告事項>
1 令和2年度ICT補正予算など対象事業について
　コロナ禍で全国的にICT関連の取組が加速する
中、本市の補正予算などによるICT関連事業につい
て報告があった。

<協議事項>
1 オープンデータ・ビッグデータの活用について
　人口統計情報と検索ワード情報を用いた活用方
法などについて協議した。

2 データ活用の意義・必要性と今後の方向性について
　政策の精度向上や住民サービスの向上のためな
ど、デジタルデータを活用する意義・必要性などに
ついて協議した。

◇8月21日（第13回）
<協議事項>
1 5Gが促すデジタル変革について
　高速大容量、低遅延、多数接続といった特徴を持
つ5Gの今後の活用などについて協議した。

2 音声認識・文字認証・顔認識について
　今後さらにデジタル化が進展する中、音声認識・
文字認証・顔認識技術によるデジタル格差解消のた
めの活用などについて協議した。

◇9月23日（第14回）
<報告事項>
1 令和2年度ICT9月補正予算など対象事業について
　9月補正予算などによるICT関連事業について報
告があった。

<協議事項>
1 VR（仮想現実）、AR（拡張現実）などについて
2 クラウドコンピューティングについて
3 ブロックチェーンについて
　今後の普及が見込まれる上記3項目について、そ
れぞれ活用方法などについて協議した。

　特別委員会は、市の特定の問題について、審査・調査するために
設置される委員会になります。主な調査内容をお知らせします。特別委員会報告
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